
1

          
ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO/MG Nº1549/2021

Ata da Reunião Extraordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 30 de março de 2021.

Aos 30 (trinta dias) dias do mês de março de 2021, às 19:05h (dezenove horas e cinco 
minutos), no “Plenário Messias Lopes”, sob a presidência do Vereador Guilherme de 
Souza Nogueira, reuniram-se em Sessão Extraordinária os seguintes Vereadores: 
Dulcimar Prata Marques, Eduardo Luiz Xavier de Miranda, Francisco de Assis da 
Cruz, Jordão de Amorim Ferreira, Tharik Gouvêa Varotto e Pedro Gonçalves 
Caetano. Ausente os vereadores Daniel Geraldo Dias e Ivalto Rinco de Oliveira O 
Presidente declarou aberta a Sessão Extraordinária da Câmara Municipal. A seguir o 
Presidente solicitou que se procedesse a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 1- 
Projeto de Lei 004/2021 do Executivo. “Dispõe sobre a criação do Conselho 
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 
Educação – CACS/FUNDEB ORDEM DO DIA: 1 - Projeto de Lei 004/2021 do 
Executivo. “Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Acompanhamento e 
Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e 
de Valorização dos Profissionais da Educação – CACS/FUNDEB. Colocado em 
primeira discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. 
Colocado em segunda discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos 
vereadores presentes. PALAVRA LIVRE: Palavra com o Vereador Jordão de 
Amorim Ferreira: Fez uso da palavra e como presidente da comissão de Legislação 
Justiça e Redação Final convocou as comissões permanentes de Obras e Serviços 
Públicos, Educação Saúde e Assistência e Legislação Justiça e Redação Final para 
reunião amanhã dia 31 de março às 17:00hs no plenário da câmara para discussão e 
emissão de parecer dos projetos já encaminhados às comissões. Palavra com o 
Vereador Thárik Gouvêa Varotto: O vereador disse que o vereador Daniel Dias lhe 
mandou uma foto hoje e ele está com o pé muito inchado, justificou que deve ser por 
esse motivo de sua ausência na reunião. Palavra com o Vereador Pedro Gonçalves 
Caetano: Fez uso da palavra para agradecer ao Prefeito Ormeu Rabello por atender 
seu requerimento onde solicitou a poda das arvores na rua Senhor dos Passos. 
Palavra com o Vereador Thárik Varotto: Disse que é preciso cobras com 
referência aos cabos de telefonia que se encontram arrebentados, pelas informações 
que recebeu cerca de mais ou menos 300 pessoas estão sendo prejudicadas. Palavra 
com o Presidente Vereador Guilherme de Souza Nogueira: Disse que irá solicitar 
na secretaria da casa que seja encaminhado um ofício solicitando tal providência. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião sendo ordenado que se lavrasse a 
presente Ata.

__________ausente___________
Daniel Geraldo Dias
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___________________________
Dulcimar Prata Marques

____________________________
Eduardo Luiz Xavier de Miranda 

____________________________
Francisco de Assis da Cruz

_____________________________
Guilherme de Souza Nogueira

__________ausente___________
Ivalto Rinco de Oliveira

___________________________
Jordão de Amorim Ferreira

____________________________
Pedro Gonçalves Caetano

___________________________
Thárik Gouvêa Varotto
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